



当社の自社用カレンダーを保育園や児童館に寄付する活動を実施いたしました

2021年12月下旬～1月初旬にかけて、2022年のアイワットカレンダー（ORIGAMI CALENDER）を近隣地域の保育園と児童館に寄付する活動を行ないました。

【この活動に至った背景】

新型コロナウイルス感染症の影響で以前に比べコミュニケーションの機会が減少しました。このような環境下で子どもたちは屋外で友人と遊ぶ機会が減り、屋内遊びが必然的に多くなるという影響を受けています。そこで「折り紙として遊べるカレンダー」をコンセプトに制作した自社カレンダーを子ども関連の組織や団体に寄付し、保護者のみなさまやお子さま同士のコミュニケーションツールとして役立てていただければと考えました。

↑衆善会保育園 様へは当社代表取締役の岩田より「折り紙として遊んでね」とお子さまがたへ直接説明しながらお渡しさせていただきました。12月の後半だったので、クリスマスプレゼントとしてご活用いただけました



→3歳以上の園児75名分を園長先生にお渡しいたしました

【寄付品】

2022年アイワットカレンダー
『ORIGAMI CALENDER』 合計187部

【寄付先施設(五十音順)】

保育園

- ・ 葵サンフレンズ保育園 様
- ・ 衆善会保育園 様

児童館

- ・ 高岳児童館 様
- ・ 千種児童館 様
- ・ 中村児童館 様
- ・ 名東児童館 様

※児童館への寄付については
社会福祉法人 名古屋市社会福祉協議会様にご協力いただきました。



↑葵サンフレンズ保育園 様へは3歳以上の園児33名に一人1本ずつ配布できるよう園長先生にお渡しいたしました



↑高岳児童館 様では、コロナ禍により施設を利用するお子さまと極力会話をせずにできる遊びの企画をしているとのことです。当カレンダーもその一環としてご活用いただけるそうです